
SANTÉ / RESSOURCES HUMAINES

La Polyclinique de l'Ormeau de Tarbes annonce le versement d'une prime exceptionnelle à ses salariés

La Polyclinique de l'Ormeau de Tarbes souhaite s'inscrire dans une démarche de soutien du pouvoir d'achat de ses collaborateurs en versant une prime exceptionnelle, dite « Prime Macron », à l'ensemble de ses salariés dont la rémunération annuelle est inférieure à 36 000 € bruts.

Cette prime exceptionnelle, exonérée de charges sociales et de toute fiscalité, comme le prévoit la loi du 24 décembre 2018 « portant mesures d'urgences économiques et sociales », sera versée au plus tard le 31 mars 2019 et s'élèvera à 200 € maximum pour les salariés présents au 31 décembre 2018 et dont la rémunération annuelle brute 2018 n'a pas dépassé 36 000 € sur une base d'équivalent temps complet.

« Malgré cinq années de baisses tarifaires sévères et une incertitude sur la politique tarifaire hospitalière 2019, la Polyclinique de l'Ormeau verse une prime d'un montant au maximum de 200 € à l'ensemble de ses salariés dont la rémunération annuelle est inférieure à 36 000 euros bruts. Par cette démarche, nous souhaitons avant tout soutenir le pouvoir d'achat de nos salariés, encourager et valoriser nos équipes qui œuvrent chaque jour au service de nos patients », souligne Cyril Dufourcq, directeur de l'établissement.

« C'est également de l'ordre de notre responsabilité sociale et environnementale (RSE) que de participer ainsi à l'effort national en faveur du pouvoir d'achat. », ajoute Cyril Dufourcq.

Le montant de la prime allouée aux salariés de la clinique sera ajusté au prorata de leur présence dans l'entreprise en 2018. Le versement de cette prime exceptionnelle devrait toucher environ 86 % des 485 salariés de la Polyclinique de l'Ormeau.

À propos de la Polyclinique de l'Ormeau (Tarbes) - www.elsan.care/fr/polyclinique-ormeau

Établissement de santé de près de 500 salariés, la Polyclinique de l'Ormeau est un des premiers employeurs privés des Hautes-Pyrénées et un acteur incontournable de l'économie du département.

Établissement du groupe Elsan, la Polyclinique de l'Ormeau accueille chaque année sur ses 2 sites Centre et Pyrénées plus de 35 000 patients en provenance des 4 grands bassins de Tarbes, Lourdes, Bagnères-de-Bigorre et Lannemezan.

Avec 30 spécialités médicales et chirurgicales, la Polyclinique de l'Ormeau propose une offre de soins complète en Médecine, Chirurgie et Obstétrique et dispose d'un service d'accueil des Urgences, d'une Unité de Soins de Suite et de Réadaptation et d'une Unité de Soins Palliatifs.

CONTACTS PRESSE

POLYCLINIQUE DE L'ORMEAU

Emmanuelle Foltier

Chargée de communication

05 62 56 42 82

communication@polyclinique-ormeau.com

ELSAN

Stéphanie Mehr

Responsable Communication

06 81 08 98 47

mehr@elsan.care